
№１

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手

　① 　１．環境行政について
　１番
石田尾茂樹 　①　クリーンサポートセンターの現状認識と課題について 町 長

　　お伺いします。

　②　クリーンサポートセンターの維持管理及び維持費について
　　お伺いします。

　③　７月からのゴミ分別方式の成果と今後のリサイクル計画に
　　ついてお伺いします。

　② 　１．仮校舎建設について
　８番
小 脇 清 保 　　①　口永良部の住民はもとより、子供たちの父兄すら知らず、 教 育 長

　　　しかも望んでもいない仮校舎建設を推し進める理由を伺い
　　　ます。

　　②　屋久島町の住民の大多数が疑問を持ち、批判している事業
　　　である。今からでも遅くはない。中止する考えは無いか。

　２．森林組合について

　　①　昨年の９月議会での私の質問に対する回答は履行されて 町 長

　　　いないが、このままの状態で行くのか？そうであればその
　　　理由を伺いたい。

　　②　森林組合はもとより、他の補助金を支出している団体の
　　　監査を実施して適正に運用しているかどうか調査する必要が
　　　あると思うがいかがですか？

　③ 　１．政治姿勢について
　５番
山 﨑 利 広 　　①　次の一般質問への回答を踏まえ、どのような検討をされ 町 長

　　　たか。また、今後どのように考えているか。

　　(１)　シルバー人材センター(ファミリーサポートセンター)
　　　　の設置について(平成２５年９月質問)

　　(２)　尾之間運動広場のトイレ設置について
　　　　　(平成２５年３月質問)

　　②　一期４年間を顧みてどのような自己評価をしているか。
　　　また、次期への意気込みはいかに。
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質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手

④   １．口永良部島噴火災害復興対策と完全帰島へ向けての展望
　　について

　15番
寺 田 猛 　　①　新岳噴火から三カ月が経過し、火山活動もデータ的には 町 長

　　　落ち着きつつあり、噴火予知連等の関係機関もいずれ然る
　　　べき判断をされると思うが、島民の完全帰島や復興対策に
　　　関して町長として、どのような展望と見解をお持ちか伺う。

  ２．地域振興策の有り様について

　　①　一湊中学校跡地を利活用して、二つの進出企業が新たな 町 長
　　　事業を展開しようとしていますが、地域振興の観点から
　　　町としてどのように支援されるのか見解を伺う。

　　②　一湊矢筈半島を中心とするエリアで計画されている、
　　　海底遺跡美術館及び芸術文化村構想における民有地の取得
　　　が完了し、事業計画が現実のものとなろうとしているが、
　　　地域振興策の観点からどのようにお考えか見解を伺う。

⑤   １．観光に関する改善について
　13番
渡 邉 博 之 　　①　今年７月の観光客数が前年比14%強の減少となっている 町 長

　　　との新聞報道があった。これをどう受け止め、どんな対策
　　　を考えているか。

　　②　観光案内所の移転に観光客が戸惑っている。
　　　現状を調査して対策を講じるべきではないか。

  ２．本町の臨時・非常勤職員の労働条件改善について

　　①　２０１４年自治省の「自治体の臨時・非常勤職員及び 町 長
　　　任期付職員の任用などについて」の通知をどう受け止め、
　　　どう考えているか。また改善したところはどこか。

  ３．危険家屋の解消について

　　①　昨年の１１月国の空き屋対策特別措置法が成立している。 町 長
　　　自治体には空き屋対策の「基本計画」の策定が義務づけら
　　　れているが、どうなっているか。

  ４．自然環境について

　　①　一湊海水浴場近辺の大量土地買いについて確認しているか。 町 長
　　　そのことについて現在町が知りうる情報を明らかにしてほしい。
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質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手

　⑥   １．地場産業振興について
　11番
日 高 豊 　　①　農商工連携と６次産業化の違いについての認識はどうか。 町 長

　　②　１次産業と地域内商工の連携の現状はどうあるか。

　　③　６次産業化についての取り組み状況はどのようになって
　　　いるか。

  ２．防災対策について

　　①　先般町内一円に大雨による避難勧告が発令されたが、 町 長
　　　発令後の町民の対応はどのようなものであったか。

　　②　各地域防災組織への伝達・対応要請はどのように
　　　なされたか。

  ３．航路対策について

　　①　最近定期フェリーの欠航が多いように感じる、その原因の 町 長
　　　調査及び対策の必要性を感じるがどうか。
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